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40 лет на своём посту

Членом Переславской организации общества слепых я стал в июне 1955 года и вот уже
почти 48 лет неизменно состою в ней. На всю жизнь я запомнил сентябрь 1941 года, когда меня,
подростка, забрали на трудовой фронт под Малоярославец рыть окопы. Это была тяжелейшая,
изнурительная работа. Питались только своими домашними сухарями — больше ничего не было.
Конечно же, тяжёлый труд, сырость, холод, скудное питание не могли не сказаться на состоянии
зрения, а затем — боевой фронт. Хватало всего, отчего становится горько и не хочется
вспоминать...

Ровно 40 лет назад, в апреле 1964 года, на общем собрании нашей организации я был
избран членом бюро, а следом на заседании бюро меня избрали председателем общества. С тех
пор меня неизменно избирали на этот пост. Значит, нужен людям и они мне доверяют — это
даёт силы.

Ещё до первого избрания председателем я прошёл полный курс «молодого бойца» — групорга
Правобережной части Переславля. Узнал людей, их нужды, освоил глубокий смысл этой
непростой работы. После апреля 1964 года у меня открылись новые перспективы в работе
с инвалидами по зрению. Активно работали в те годы групорги, особенно инвалиды войны:
Ф. Амелин в Берендееве, А. Павлов в Нагорье, С. Александров в Андрианове, В. Большаков
в Рахманове, Н. Дёмин в Рязанцеве, Н. Шипин и И. Хрулёв в Переславле, и другие групорги.

Весь актив общества я настраивал на то, чтобы из общего числа инвалидов выявить
инвалидов по зрению в городе, но особенно на селе, и привлечь их в свои ряды. Только
за первые два года наша организация возросла вдвое — с 73 членов до 148. К примеру, только
в Берендееве встали на учёт в наше общество 35 человек. Идёт время, и оно не щадит людей.
Многих членов нашего общества уже нет с нами, но наша организация растёт. Сейчас она
объединяет 270 человек и продолжает расти. В прошлом году, например, членами общества стали
А. Годунов из Купанского, М. Трофимов из Глебовского, А. Куркин из села Гора-Новосёлка.
Наши активисты рассредоточены по всему городу и району, непременно доходят до каждого
человека со своим сердечным теплом и заботой.

Главными вопросами для нас были и остаются — трудовое устройство и жилищно-бытовое
состояние членов общества. В прошлые годы работал специализированный текстильный цех
по изготовлению шнура, были надомники по шитью хозяйственных сумок. На производстве
было занято свыше 20 человек, и 25 работали в сельском хозяйстве. За счёт средств общества
было построено четыре квартиры, в которые вселились инвалиды первой группы — Д. Бобков,
А. Субботин, В. Смирнов и А. Кукушкин.

К сегодняшнему дню все инвалиды войны, кроме недавно принятого А. Куркина, имеют
домашние телефоны. Жильё членов общества обязательно радиофицировано. Радио — почти
единственный источник информации.

Разумеется, новое время в экономике и реформировании сказывается на жизнеобеспечении
и самочувствии инвалидов не лучшим образом — это общеизвестно. Сегодня необходима особая
настойчивость в выполнении законодательства об инвалидах.

Без преувеличения можно сказать, что наша организация стоит в одном ряду среди лучших
местных обществ слепых Ярославской области. Этот авторитет завоёван нашими спортсменами
шахматистами — В. Фокиным, А. Чухановым, Б. Солнцевым, Е. Павловым, В. Горшковым.
Этот авторитет поддерживается на высоком уровне нашими славными общественниками —
Ф. Макуриной, Г. Антоновой, Т. Мельник и многими другими активистами, которых просто
невозможно перечислить. Я склоняю свою голову в знак благодарной памяти перед теми, кого
уже нет с нами, и сердечно благодарен тем, кто поддерживает наш боевой уровень сегодня.
Порознь мы — только члены общества, а вместе — СИЛА!

Иван Тарасов.

*Тарасов, И. 40 лет на своём посту / И. Тарасов // Переславская неделя. — 2004. — 31 марта. — С. 5.


	40 лет на своём посту. И. Тарасов

